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dirigente leonino elogia academia

  

  

Em entrevista o jornal do Sporting, Luís Vidigal, elemento da  estrutura leonina que faz a ponte
entre as camadas jovens e o plantel  principal, analisou as condições da Academia do clube.

  

“Contra  algumas opiniões, temos ali o melhor lugar para se poder fabricar  jogadores. Mas,
também tenho de comentar as poucas condições que tive:  essa falta de condições está a fazer
falta. É preciso sentir  dificuldades para se chegar à equipa principal do Sporting”, afirmou o 
dirigente.

      

  

“Dentro da Academia, temos de criar rotinas de  competição internas. Os miúdos têm de
perceber que, em cada ano, têm de  justificar a sua permanência e não podem sentir que
naturalmente sobem  de escalão. Tem de haver uma luta diária, para que se possam formar
como  jogadores. As facilidades não ajudam ninguém. As coisas quando são  fáceis, nem
sabor têm. Chegar à equipa principal não pode ser algo que  pensem ser banal”, alertou
Vidigal.
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